

Landesregierungen vergeben Filmpreis an Landessender-Tatort-Kommissare

Geschrieben von: Heiko Hilker

Mittwoch, 03. November 2010 um 15:57

Der Norddeutsche Filmpreis wird von den Ländern Hamburg und Schleswig-Holstein vergeben. Der Preis wird am 6. November im Rahmen der Nordischen Filmtage in Lübeck überreicht. Diesmal erhalten ihn die Schauspieler und TATORT-Kommissare Jan Fedder und Axel Milberg: sie werden „für ihre besonderen Verdienste um die Filmregion und das Filmschaffen in Norddeutschland geehrt“, meldet digitalfernsehen.de.